## LUXEMBOURG – TOKYO À PIED

1er mars - 20 mai

Pour continuer à transmettre la joie que procure le sport pendant la situation de crise sanitaire, l'école Albert Wingert organise dans le cadre du projet Erasmus+ une promenade vers une olympiade scolaire à Tokyo.



Pendant la période du 1er mars jusqu'au 20 mai, chaque classe de l'école Albert Wingert peut comptabiliser les kilomètres parcourus dans le cadre des cours de gymnastique ou pendant une promenade dans la forêt avec son titulaire. Ces kilomètres seront par la suite additionnés avec les kilomètres parcourus par d'autres classes. Le but commun est de comptabiliser une distance totale équivalente à la distance Luxembourg – Tokyo.

Dans un premier temps, les élèves sont invités à parcourir une distance totale équivalente à la distance Luxembourg – Athènes. Une fois arrivés à Athènes, ils rencontreront fictivement les élèves des 5 autres pays participant également au projet Erasmus+, pour parcourir ensemble le reste du chemin jusqu'à Tokyo.

Étapes

Les classes continueront ensuite ensemble leur promenade d'Athènes à Toyko. Les kilomètres des classes des 6 écoles seront alors additionnés pour arriver à une distance totale de 12'659 km.



A l'instar des jeux olympiques à Tokyo, le projet se terminera par des épreuves olympiques ludiques organisées dans chaque école participante permettant de transmettre les valeurs olymiques, ainsi que la joie du sport. Let's move!